



FÖRDERKREIS **Forum Illenau**

Herzliche Einladung zum Besuch der Begegnungsstätte Illenau Arkaden

Am 7. März 2015 wurde das Illenau Arkaden Museum eröffnet und vom Förderkreis Forum Illenau der Stadt Achern übergeben. Die von Bürgern konzipierte und finanzierte Begegnungsstätte kann damit der besondere Ort werden, den man sich so lange auf diesem für Achern so bedeutsamen Areal erträumt hatte.

Das bereits 2014 eröffnete Bistro Café – betrieben von einem Integrationsunternehmen – und das Museum bieten einen gemeinsamen Eingang zu zwei Erlebnissen: Begegnung im hier und heute im Café auf der einen Seite und Erinnerung an die bewegte und bewegende Geschichte der Illenau auf der anderen Seite. Vergangenheit kann so mitten im gegenwärtigen Leben wahrgenommen werden.

Wir dürfen alle Menschen, die so wie Sie, unsere Arbeit auf irgendeine Art und Weise unterstützt und gefördert haben, zu einem Besuch der Begegnungsstätte einladen.

Wir würden uns freuen, Sie am **Samstag, den 13. Juni 2015 um 11 Uhr** begrüßen und durch das Museum führen zu können.

Dürfen wir Sie darum bitten, uns mitzuteilen, ob wir mit einem Besuch rechnen können?

Wir würden uns sehr freuen und grüßen Sie herzlich

Für den Förderkreis Forum Illenau

Florian Hofmeister, Sprecher des Förderkreises

PS.: Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass im Bistro am Samstagmittag neben Kaffee und Kuchen lediglich eine Vesperkarte angeboten wird.